

令和6年度がスタートしました。校長の臼井一彦（うすいかずひこ）です。  
北小学校は、昭和57年の創立から今年で43年目を迎えました。  
令和6年度は、61名の1年生を迎える、児童数330名となりました。

本校の教育目標は、以下の通りです。  
「豊かに生きる子」 考える子 思いやる子 やりぬく子

どんなに世の中が変わろうとも、人は人とのかかわりの中で生きてています。「予測困難な社会」と言われますが、そんな社会だからこそ、人とコミュニケーションをとり、人とのかかわり方を学んでほしいと思います。そして、自分を大切に思い、他人を大切に思う心を育んでいきたいと思います。

さらに、学校でしか体験できない授業や仲間との活動を通して、自分で考え、仲間と考え、粘り強く解決していく子どもたちを育てていきたいと考えています。

子どもたちは、新しい仲間、新しい先生に出会い、気持ちを新たに、この1年間がんばる目標を個人で考えたり、学級で話し合ったりしました。子どもたちは、めざす姿をイメージして、時と場に応じて事の善悪を判断し、行動に移していきます。時には、仲間と考えが異なることもあるでしょう。そんな時こそ、お互いの意見をよく聞き、自分の考えも伝え、互いに納得する解決策を見つけ出していくってほしいと思います。

私たち教職員は、そんな子どもたちを全力でサポートしていきます。子どもたちの心と体を健やかに育てていくため、今年度も、教職員一丸となって力を尽くして取り組んでまいります。

保護者の皆様方や地域の皆様と連携し、子どもたちの笑顔のために力を尽くしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願ひします。

令和6年4月

校長　臼井　一彦